



3560 Euro für Lebenshilfe

Die Vertrauensleute und der Betriebsrat der Firma Federal Mogul aus Friedberg sammelten wie jedes Jahr Spenden unter den Mitarbeitern. Auch die Geschäftsführung beteiligte sich mit 1100 Euro. Der Erlös wurde zwischen dem Kinderheim Friedberg und der Lebenshilfe Aichach-Friedberg aufgeteilt. So konnten 3560 Euro an die Lebenshilfe überreicht werden. Von links: Zweiter Vorsitzender der Lebenshilfe Herbert Behmenburg, Betriebsratsmitglied Franz Holzmüller, Betriebsratsvorsitzender Roland Schötz und Lebenshilfe-Geschäftsführer Konrad Schwegler.

Foto: Gabriele Samad